

Avis DEFAVORABLE

Je suis complètement défavorable au projet d aménagement de la D998 en l etat actuel.

Arrêtons de défigurer les abords de Cocures et protégeons notre environnement privilégié.

Ce projet est très coûteux pour si peu de kilomètres.

Cela va même sans doute amplifier la vitesse des véhicules qui traversent notre village . La raison sécuritaire n a pas lieu d être..peu d accidents enregistrés à ce jour..il me semble qu il y a d autres parcours beaucoup plus accidentogènes ..

Sans parler des "gravats" qui vont polluer les rives du Tarn..

Je répète donc que je suis absolument DEFAVORABLE à ce projet

Evelyne Robinot / Labalme